

IG Metall Delegierte ziehen für die vergangenen vier Jahre Bilanz - Gerd Koch wird einstimmig zum IGM Bevollmächtigten gewählt

Tauberbischofsheim. Auf ihrer konstituierenden Sitzung trafen sich die neugewählten und wiedergewählten Delegierten der IG Metall Verwaltungsstelle Tauberbischofsheim in der Werbacher Tauberhalle um Bilanz über die Arbeit der vergangenen vier Jahre zu ziehen und ihre Bevollmächtigten bzw. den geschäftsführenden Ortsvorstand neu zu wählen.

Zu Beginn der Veranstaltung begrüßte Gewerkschaftssekretär Harald Gans die 53 Delegierten aus den Betrieben der Metall- und Elektroindustrie, der Holz- und Kunststoffindustrie und des Metallhandwerks des Main-Tauber- und Neckar-Odenwald-Kreises darunter auch den Vertreter der Stuttgarter Bezirksleitung Josef Bechtel.

Danach ging der 1. Bevollmächtigte Gerd Koch in seinem Geschäftsbericht, für die IG Metall Tauberbischofsheim, auf die wirtschaftlichen und politischen Rahmenbedingungen der vergangenen vier Jahre und die Aktivitäten der IG Metall in den tarifgebundenen und nicht tarifgebundenen Betrieben ein.

Dabei bedankte er sich für das große Engagement, der Funktionärinnen und Funktionäre und beendete seinen Bericht mit den Worten: „Ihr seid der Garant für unsere erfolgreiche Gewerkschaftsarbeit in den Betrieben und dafür gebührt Euch ein großer Dank. Lasst uns weiterhin für faire Löhne, für sichere Arbeitsplätze und für mehr Gerechtigkeit in der Arbeitswelt streiten“.

Diesem Appell folgten alle Delegierten und wählten Gerd Koch, einstimmig, in seine zweite Amtszeit als erster Bevollmächtigter der IG Metall Tauberbischofsheim. Als zweiten Bevollmächtigten (ehrenamtlich) wurde Rainer Seifert mit 92% der Delegiertenstimmen gewählt. Er ist der Nachfolger von Lothar Harlacher der sich für eine weitere Amtszeit nicht zur Verfügung stellte aber mit 10 weiteren Kolleginnen und Kollegen mit einer überragenden Mehrheit in den Ortsvorstand gewählt wurde.

Im neuen geschäftsführenden Ortsvorstand sind folgende Kolleginnen und Kollegen gewählt worden: Rudi Karliczek (Betriebsratsvorsitzender der Firma BRAUN in Walldürn), Werner Martin (Betriebsratsvorsitzender der Firma Hilite in Seckach),

Peter Kirchgeßner (Betriebsratsvorsitzender der Firma Scheuermann + Heilig in Buchen), Lothar Harlacher (Betriebsratsvorsitzender der Firma Getrag in Rosenberg), Klaus Burkardt (stellv. Betriebsratsvorsitzender der Firma REUM in Hardheim), Klaus Ditter (stellv. Betriebsratsvorsitzender der Firma Weinig in Tauberbischofsheim) Tatjana Steidten (stellv. Betriebsratsvorsitzende der Firma VS in Tauberbischofsheim), Sylke Fischer (stellv. Betriebsratsvorsitzende der Firma Alfi in Wertheim), Markus May (Betriebsratsvorsitzender der Firma König - MTM in Wertheim), Hermann Zäuner (Betriebsratsvorsitzender der Firma Ruppel in Lauda), Marlies Ehrmann (stellv. Betriebsratsvorsitzende der Firma Magna in Assamstadt).